

# INDONESIA MUDA

## Polsek Gebang Polresta Cirebon Gelar Patroli Malam Dialogis di Desa Gebang Kulon dalam Rangka Cooling System Pasca Pilkada 2024, Tekankan Pentingnya Persatuan dan Kesatuan

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 28, 2024 - 14:34



CIREBON – Anggota Polsek Gebang, Polresta Cirebon, melaksanakan patroli

malam dalam rangka *cooling system* pasca Pilkada 2024 dengan menggelar sambang dialogis bersama warga di Desa Gebang Kulon, Kecamatan Gebang, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), mencegah potensi gangguan keamanan, serta menjaga situasi tetap kondusif pasca pelaksanaan Pilkada.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Gebang, AKP Wawan Hermawan, S.H., menjelaskan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi potensi konflik dan memastikan stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Gebang.

“Kegiatan ini merupakan langkah strategis dalam *cooling system* pasca Pilkada 2024 untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif. Selain itu, kami juga mengajak warga untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan, menghindari perpecahan, serta tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak dapat dipertanggungjawabkan,” ujar AKP Wawan Hermawan.

Dalam dialog tersebut, petugas menyampaikan pesan agar masyarakat tetap menjaga keharmonisan dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Kesadaran akan pentingnya persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Patroli malam ini juga menjadi sarana mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, sehingga setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi sejak dini. Dengan sinergi yang terjalin baik, diharapkan wilayah hukum Polsek Gebang tetap kondusif, dan masyarakat dapat melanjutkan aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.